

# EDITORIAL



Maximilian Voß,  
Kassenswart

## *Liebe Zahnis, liebe Kommilitonen,*

ich hoffe, dass ihr bisher ein erfolgreiches Sommersemester hattet. An dieser Stelle möchte ich im Namen des BdZM – Bundesverband der Zahnmedizinstudenten in Deutschland e.V. – alle neuen Erstis begrüßen. Viel Erfolg für euer Studium!

### **Was gibt es Neues von BdZM?**

Wie im letzten Jahr findet auch in diesem Jahr wieder die Uni-Roadshow von BdZA (Bundesverband der zahnmedizinischen Alumni in Deutschland e.V.) und BdZM zum Thema „Dein Weg in die Freiberuflichkeit“ statt. Zu Beginn des Sommersemesters haben allein an den Universitäten Gießen, Ulm und Erlangen über 660 Studenten teilgenommen und sich über die Themen Berufsstart, Freiberuflichkeit, Arbeit im Ausland und andere Möglichkeiten der Berufsausübung informiert. Gespräche wurden mit Mitgliedern der Kammern, Kassenzahnärztlichen Vereinigungen und des BdZA geführt. Auf [zahnicampus.de](http://zahnicampus.de) könnt ihr euch über die nächsten Termine informieren.

Im April haben wir außerdem an der Konferenz der EDSA (European Dental Students' Association) teilgenommen. Unser Beiratsmitglied Arne aus Kiel ist für uns nach Istanbul gereist. Wir haben unseren Mitgliedsantrag gestellt und sind jetzt ganz offiziell Mitglied in der europäischen Vereinigung aller Zahnmedizinstudenten. Wenn ihr Interesse an Details über die EDSA habt, dann könnt ihr in dieser Ausgabe einen Bericht von Arne über die Konferenz lesen.

Habt ihr noch Fragen oder Anregungen? Dann schreibt uns einfach an [mail@bdzm.de](mailto:mail@bdzm.de).

Ich wünsche euch viel Spaß beim Lesen der **dentalfresh #2** und viel Erfolg bei den anstehenden Klausuren und Prüfungen.

*Euer Max*